



El poeta Alfredo Pérez Alencart, reconocido con el Premio Jorge Guillén de Poesía.

ALMEIDA

POESÍA

El 'Guillén' es para Alencart

"LA EXCELENCIA DE SU TRAYECTORIA Y SU MARCADO ARRAIGO A CASTILLA Y LEÓN" LE HACEN MERECEDOR DEL GALARDÓN, SEGÚN EL JURADO

E. A. S.

El fallo del jurado que concede los premios anuales del Grupo Literario Sarmiento, con décadas de reconocida labor en beneficio de la cultura pucelana, se conocía ayer. Entre los premiados se encuentra el poeta *peruanosalentino* Alfredo Pérez Alencart, profesor de la Usal y colaborador de El Adelanto, a quien otorgaron el Premio Jorge Guillén de Poesía, por "la excelencia de su trayectoria poética y su marcado arraigo a Castilla y León", según destaca el jurado.

Este premio, patrocinado por el BBVA, representa para el galardonado Alfredo Pérez Alencart "un abrazo afectuoso a mi persona y una muestra de aprecio a la poesía que vengo publicando; también es un estímulo que rompe con la monotonía del desdén o del cainismo que prospera en el mundo de las letras". Ampliando su parecer sobre el reconocimiento, el autor *peruano-*

salentino precisó que lo agradece "dérmicamente, entre otras cosas porque no me lo esperaba. Todo premio es invaluable, especialmente los que no tienen dotación económica y, por ello, exentos de componendas".

Respecto a su valoración del poeta de *Cántico*, *Maremágnum* u *Homenaje*, Alfredo Pérez Alencart traza ciertas afinidades temáticas y existenciales: "Hay eslabones que me religan a la trayectoria de Guillén: el transtierro o expatriación (él para mi América; yo para su España), el misterio ante lo divino y lo humano (el deseo de Dios y la realidad de la carne), lo tardío en publicar nuestros primeros libros (él los 35 y yo a los 39); la búsqueda de expresar una vida profunda y de celebrar la existencia a través de la Poesía..."

Pérez Alencart recogerá el premio este próximo viernes, día 22, en una ceremonia que tendrá lugar en Valladolid y en el salón de actos del BBVA. Allí coincidirá con destacados escritores

que han obtenido otros de los premios anuales. Entre ellos figuran Carlos Aganzo y Susana Saura, que han sido reconocidos con el Premio Juan de Baños de Poesía. Además, José Manuel de la Huerca recogerá otro de los galardones, en este caso, el Miguel Delibes de Narrativa. A esta lista se unen otros nombres como los de Jorge de Arco, al que le será otorgado el Andrés Quintanilla de Poesía; así como Ana Rodríguez, con el Clemen Madero de Teatro; y Fernando Herrero, con el Sarmiento de Poesía.

Otros privilegiados

Por último, encontraremos a Agustín Espina, con el Premio Sarmiento de Arte Vanguardista. Los Sarmiento se cierran con el de Narrativa, destinado a Esperanza Ortega; el de Poesía, a Angélica Tanarro; y el Premio Extraordinario, que recogerá el reconocido escritor Gustavo Martín Garzo. ■